

*Was man tief in seinem Herzen besitzt,
kann man durch den Tod nicht verlieren.
Johann Wolfgang von Goethe*

In Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Arthur Keller

6. Mai 1936 bis 24. Februar 2018

Nach einem erfüllten Leben konnte er heute ruhig einschlafen.

Wir danken dir für alles, was du für uns getan hast. Traurig lassen wir dich gehen, in Liebe behalten wir dich in unseren Herzen.

Traueradresse:
Elisabeth Keller-Käch
Wildstrasse 26
3097 Liebefeld

Wir werden dich vermissen:

Elisabeth Keller-Käch
Urs Keller und Christine Ramp
mit Chiara und Elia
Jürg und Sarah Keller-Charlish
mit Jack und Emma
Lilly und Hans Fankhauser-Keller
Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier findet am Montag, 5. März 2018, in der reformierten Kirche Köniz statt. Wir treffen uns zur Urnenbeisetzung um 13:30 Uhr bei der Pyramide auf dem Friedhof. Alle sind herzlich eingeladen. Wer gerne im Andenken an Arthur Keller etwas spenden möchte, unterstützt bitte die SPITEX RegionKöniz, Konto 30-33192-9, Vermerk: Arthur Keller.